

I ENDURO E-BIKES GIGANTE DE L'ALCALATEN



- CARRERA

Las pruebas de enduro BTT son carreras disputadas por sendas y caminos, en las que cada participante lucha contra el cronometro de forma individual. En esta prueba solo está permitida la participación con Bicicleta de Montaña Eléctrica. Constará de un solo tramo cronometrado de aproximadamente 15km con unos desniveles de -600 m. Y +600 m. El recorrido no será público, se permitirá probar el recorrido en los tiempos de entrenamiento previos a la disputa de la prueba.

Tendrá lugar el 14 de junio de 2025 en la localidad de Alcora en Castellón.
Está organizada por el Club Ciclista Gegant de Pedra.

- PROTECCIONES Y MEDIDAS DE SEGURIDAD

Será de uso obligatorio el casco homologado, siendo recomendable la utilización de casco integral y protecciones tipo rodillera, así como espaldera o el uso de una mochila de hidratación con un kit básico de herramientas, y guantes largos.

- CATEGORIAS

Para poder participar en alguna de las pruebas del ENDURO L'ALCALATEN se deberá estar en posesión de la licencia federativa de la RFEC en vigor. En el caso de no estar federado, se deberá tramitar una licencia de día, éstos serán incluidos en la categoría que les corresponda por año de nacimiento.

Las categorías puntuables, tanto hombres como mujeres son:

Junior

Elite

Master 30

Master 40

Master 50+ (corredores de las categorías Master 50 y 60)

Si el número de corredores participantes dentro de una categoría es inferior a 3, estos corredores pasarán a competir con la categoría inmediatamente superior.

En el caso de máster 30, máster 40, máster 50 y máster 60, a la inmediata inferior.

- SALIDA Y CONTROLES HORARIOS

Se tomará la salida de uno en uno de los participantes, con intervalos de 20 a 60 segundos, dependiendo de la cantidad de corredores inscritos. A cada corredor se le informará de su horario de salida que deberá cumplir. La zona de salida y llegada de la competición estarán debidamente marcadas. Cada participante tiene que cumplir una serie de horarios de paso en cada control, teniendo un tiempo máximo para recorrer los diferentes sectores de la prueba.

Se permitirá probar el circuito en un horario de entrenamiento previo al inicio de la competición. Cada corredor tendrá su dorsal que deberá llevar en el frontal de la bicicleta bien visible, la pérdida del dorsal podría ser motivo de no clasificación por tiempos. El tiempo será cronometrado mediante chip y determinará la clasificación final de las diferentes categorías.

Se entregarán trofeos a los tres primeros clasificados de cada categoría.

Se verificarán las bicicletas antes de la salida.

Se enviara por email la "Guía Técnica" donde se especificará el desarrollo de la prueba.

INSCRIPCIONES

Las inscripciones se realizarán en la web de la organización:

www.gigantedepiedra.com

El precio será de 35€ (+20€ No federados, federación de 1 día)

Incluire:

Derecho a tomar a salida.

Cronometraje de tiempo y clasificación.

Camiseta enduro conmemorativa.

Avituallamiento final de carrera.

Fotos profesionales en formato digital.

Trofeo finisher.

NORMATIVA:

Se seguirá la normativa de la RFEC, y las reflejadas en este reglamento.

En caso de que un corredor vaya a ser adelantado deberá facilitar la maniobra en la medida de lo posible.

Es obligatorio auxiliar a cualquier corredor que haya tenido un accidente grave.

Al realizarse en un medio natural de especial valor, es necesario tener suficiente cuidado al circular por el circuito y respetar el entorno, no pudiendo deteriorar ningún medio natural y no se podrá tirar ningún desperdicio en toda la zona. Se habilitan zonas para depositar las basuras.

La organización se reserva el derecho a descalificar a los corredores que no cumplan las normas establecidas, que muestren una falta de respeto al resto de corredores, organizadores y demás personas presentes en la competición.

Al inscribirte en la prueba cedes tus derechos de imagen para que la organización pueda utilizarlos con motivos promocionales, siempre respetando la integridad de los participantes.

Al inscribirte en la prueba, aceptas el presente reglamento.